
Federico Palacios (#21)
Beitrag von „Jet93“ vom 8. Januar 2018, 19:15

Hoffe, er kann unsere Außenbahn ein bisschen mehr beleben als es Werner und Salli tun. Von
den Anlagen sicherlich genau ein Typ, den wir aktuell brauchen, sprich schnell, quirlig, wuselig,
technisch stark mit Chancen auf Weiterentwicklung und Wertsteigerung in den nächsten Jahren.
Die Zeit bei einem Spitzenteam, wie es RBL ja ist, dürfte ihm sicher nicht geschadet haben.
Welcher Transfer ist also sinnvoll, wenn nicht dieser?

Welcome!
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